
Herr Ullmann merkt an, dass entgegen der Ausführungen im Protokoll nicht von der Fraktion 
Bündnis 90 / Die Grünen beantragt wurde die Beratungen zu TOP 16 in den Ältestenrat zu 
verweisen, sondern dies ein Vorschlag der Verwaltung war.  
 
Der Bürgermeister nimmt die Ausführungen zur Kenntnis, betont aber, dass die Verweisung in 
den Ältestenrat nicht von der Verwaltung, sondern von Herrn Viebach vorgeschlagen wurde.  
 
Der Rat nimmt die vorgenannte Niederschrift zur Kenntnis.  
 


